



Als Gott sah,
dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil und
das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um sie
und sprach:
„Erna, komm heim!“



Mit traurigem Herzen, aber mit dem Gedanken an ein Wiedersehen geben wir die Nachricht, dass meine Schwester, meine Schwägerin, unsere Tante und Patin, Frau

SR Erna Knabl

am 9. Juni 2013 nach dem Empfang der Hl. Krankensalbung im Alter von 82 Jahren nach kurzer, schwerer Krankheit heimgekehrt ist.

Wir begleiten unsere liebe Erna am Mittwoch, dem 12. Juni 2013, um 14.00 Uhr vom Dorfplatz aus zur Hl. Messe in die Maaßkirche in Fließ und anschließend auf dem Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

Fließ, am 9. Juni 2013

In dankbarer Liebe

Dein Bruder	Urban mit Maria
Deine Neffen	Karl und Michael mit Familien
Deine Nichten	Gertraud und Judith mit Familien

Im Namen aller Verwandten

Die Rosenkränze beten wir am Montag und Dienstag um 20.00 Uhr in der Maaßkirche in Fließ.